

Baumpflanzaktion des OGV Eichen: Erfolg für Baumpaten und Natur

(Vorsprung Online 20.11.2024, Hanauer Anzeiger 32.11.2024)

Der späte Herbst ist die ideale Zeit, um Bäume zu pflanzen.

Auch in diesem Jahr hat der Obst- und Gartenbauverein Eichen 1902 (OGV) wieder eine Sammelbestellung organisiert: Über 30 Obstbäume wurden bei der Baumschule Rinn in Gießen bestellt und für die Vereinsmitglieder abgeholt.

Das Interesse an Baumpatenschaften des OGV bleibt ungebrochen. Bereits im Frühjahr wurden über 15 Obstbäume für Baumpaten neu gepflanzt. Nun kamen weitere hinzu: Am Samstag, den 16. November 2024, wurden zusätzliche Apfelbäume als "Buschbäume" gepflanzt – diese platzsparenden Niedrigstammbäume tragen bereits nach zwei Jahren Früchte. So können auch die jüngsten Baumpaten bald ihre ersten eigenen Äpfel ernten und genießen.

Die Pflanzaktion wurde unter fachkundiger Anleitung durchgeführt: Die Bäume wurden mit Mäuseschutzkörben versehen, an Pflanzpfählen befestigt und abschließend fachgerecht zurückgeschnitten. Im Anschluss an die Arbeiten wurden die Urkunden für die Baumpatenschaften bei Kaffee und Kuchen feierlich übergeben.

Insgesamt hat der OGV bereits 35 Baumpatenschaften für junge Familien ermöglicht – ein wertvoller Beitrag zum Erhalt der heimischen Streuobstwiesen und zur Förderung der Naturverbundenheit. Der Verein bedankt sich bei allen Beteiligten und freut sich auf weitere engagierte Baumpaten.

